

Invitation à une soirée-débat:

# QUAND LES GRANDS PROJETS SONT IMPOSES ET INUTILES

avec la participation de

**Geneviève Coiffard-Grosdoy,**

Militante d'Attac France, adhérente de l' ACIPA

Association Citoyenne Intercommunale des Populations Concernées par  
le projet de Notre Dame des Landes Aéroport

**Mercredi 20 février 2013, à 19h30**

**à la Maison des associations, 11 rue Caillaux, 75013 Paris**

Métro : L7 : Maison Blanche, Tram T3 : Porte d'Italie, Bus : 47 & 62. Entrée libre

La course aux grands projets d'investissement s'accélère : Grand Paris, TGV Lyon-Turin, Aéroport Notre Dame des Landes. Ces projets sont décidés, puis engagés sans qu'on sache de façon claire à quels besoins ils répondent et surtout quels intérêts ils servent.

Un nouveau Larzac ?

Aujourd'hui l'aéroport Notre Dame des Landes illustre particulièrement la thématique des grands projets inutiles : son utilité est contestée, les dommages entraînés, notamment écologiques, sont considérables. L'engagement des citoyens, contre ce projet s'amplifie, il devient un symbole fort des résistances populaires.

ATTAC ouvre le débat sur ce qu'on appelle les G P I I, les Grands Projets Imposés Inutiles. Comment se mobiliser ? Quelles actions engager ?

